POLICIACO

Sección:

3/09/20

ina: // ucf



TLALPAN

Ejecutan a El París de 3 tiros

JAIME LLERA

Recibe plomo en la cara presunto roba motos en punto de venta de drogas por un ajuste de cuentas

os sujetos ejecutaron a balazos en la cara a un hombre, a quien se le conocía como "El París", en calles de la colonia Santa Úrsula Xitla, en Alcaldía Tlalpan. Algunos testigos señalaron a la policía que los responsables escaparon en un taxi, por lo que son buscados por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin ser

localizados y llevados a prisión.

Por la manera en que fue cometido este crimen, los encargados de las investigaciones presumen que se trata de una venganza perpetrada por gente ligada a algún grupo delictivo, debido a que en lugar donde se cometió el crimen, presuntamente es un punto considerado por la policía como de venta de drogas.

Sin embargo, serán los avances de las investigaciones que realicen los encargados del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, los que determinen La noche del pasado lunes, un hombre apodado "El París" de aproxima-



Ajuste de cuentas se maneja como posible motivo del homicidio /FOTO: JAIME LLERA

Sección:

30/09/20

agina:

2





/FOTO: JAIME LLERA

damente 40 años, fue ejecutado con al menos cinco impactos de arma de fuego, a manos de dos sujetos que ya lo esperaban en las afueras de un domicilio en donde pretendía guardar una motoneta de color azul con blanco.

Testigos de los hechos indicaron que al arribar esta persona ya lo esperaban dos sujetos que de sus ropas sacaron el arma y dispararon en al menos cinco ocasiones, acertando al menos tres de los disparos en la cara del ahora occiso.

A través de llamadas de emergencia arribaron unidades policiacas y de rescate, pero al llegar los paramédicos este hombre ya no contaba con signos de vida. 2

HOMBRES ejecutaron a "El París", en calles de la colonia Santa Úrsula Xitla, en Alcaldía Tlalpan.

Testigos indicaron que esta persona se dedicaba al robo motocicletas en la zona.

El lugar fue acordonado por los uniformados y solicitaron la presencia del ministerio público, para que tomara conocimiento de los hechos y se trasladara el cuerpo al anfiteatro en la Alcaldía Tlalpan.

30/09/20

Sección: La roja

ágina: 🤅





Sujetos corretean y ejecutan a un hombre que regresaba de cenar, en Tlalpan

LUIS ALCÁNTAR

Para Claudio, su última cena serían unos tacos de la esquina, ya que cuando regresaba a su domicilio, tras "afilar el diente", fue atacado a balazos por dos sujetos en la colonia Santa Úrsula Xitla, en Tlalpan.

Según testigos, alrededor de las 22:50 horas, Claudio Paris Morales Fernández, de 39 años, caminaba por la calle Camino a Santa Úrsula, cuando dos sujetos comenzaron a "corretearlo", al mismo tiempo que le disparaban.

Claudio logró llegar hasta su casa, ubicada en el número 27 de dicha calle, donde se desvaneció, debido a que algunos de los proyectiles lo habían alcanzado, hiriéndolo de muerte en la cabeza.

Al escuchar las detonaciones, la cuñada e hijo de Claudio salieron para ver qué ocurría, encontrándolo recostado en la banqueta, agonizando sobre un charco de sangre.

De inmediato, el hijo de la víctima solicitó una ambulancia a través de un botón de pánico, por lo que minutos después, una ambulancia llegó al lugar; sin embargo, los paramédicos sólo pudieron confirmar su muerte.

Varios vecinos se acercaron al lugar y entre murmullos aseguraban que en dicho domicilio vendían drogas, por lo que se cree que el asesinato fue debido a un conflicto entre narcomenudistas de la zona.

30/09/20

Sección:

Página:

29



DE CERTEROS PLOMAZOS

SEDESPACHANIA UNO ENTILALPANI

Los homicidas lo interceptaron cuando viajaba en su motocicleta

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

ciudad de Mexico.- Dos sujetos armados ejecutaron a un hombre que viajaba en su motocicleta, luego de interceptarlo en calles de la colonia Santa Úrsula Xitla, en la alcaldía de Tlalpan. Presuntamente los responsables huyeron a bordo de un taxi.

La ejecución se registró alrededor de la medianoche frente al número 13 de la avenida Santa Úrsula y la calle Carril, donde la víctima, de aproximadamente 40 años de edad, fue interceptada por los sicarios, quienes le dispararon a corta



· Todo apunta a una venganza

distancia a la cabeza en cuatro ocasiones .

El hombre quedó moribundo sobre el pavimento, a un costado de sú motocicleta, mientras los asesinos huyeron a bordo de un taxi de alquiler.

Paramédicos acudieron al lugar del ataque a los pocos minutos, sin embargo, la víctima ya no contaba con signos vita-

les, a causa de un disparo que le entró por el rostro. La zona fue acordonada por policías capitalinos, mientras peritos realizaban las primeras pesquisas; en el lugar fueron

pesquisas; en el lugar fueron encontrados 4 casquillos de un arma de grueso calibre como única evidencia del crimen, los cuales fueron integrados a la carpeta de investigación.

MÓVIL

0

Hasta el momento no se ha establecido el móvil del crimen, sin embargo, todo apunta a un ajuste de cuentas, ya que el ataque fue directo

Sección: Comb dod Página:





AZCAPOTZALCO

Balean dos microbuses

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron a la avenida Rafael Buena en la colonia Tezozómoc por un reporte de detonaciones de arma de fuego a unidades de transporte público.

Al llegar, los elementos policiacos hallaron varios impactos de bala en las unidades y un mensaje intimidatorio. No se reportaron lesionados.

Fecha: 30/09/20

Sección: La 7010 Página: 6

EGráfico

Echan plomazos a micro y le dejan recado a chofer

IGNACIO RAMÍREZ

A plena luz del día, hombres desconocidos dispararon en contra de un microbús de la Ruta 23 del transporte público que estaba estacionado en calles de la colonia Tezozómoc, alcaldía de Azcapotzalco; también dejaron un mensaje de advertencia.

La agresión, en la que no se reportaron personas lesionadas, ocurrió aproximadamente a las 6:30 de la tarde de este martes, sobre la calle de Rafael Buelna, casi en la esquina con Xochimilcas.

En ese lugar se encontraba estacionado —y fuera de servicio— el microbús color verde con gris, placas 848NA006 y con letreros de Calzada de las Armas y Metro Rosario.

TIRAN A LOS VIDRIOS. Aunque agentes del Sector Clavería recibieron el reporte de una persona lesionada, cuando llegaron al sitio sólo hallaron la unidad con los vidrios ro-

tos y una cartulina blanca en el parabrisas.

"Las siguientes (balas) van para Ud. Iván", decía el mensaje que al parecer iba dirigido al propietario de la unidad del transporte público.

Los uniformados preservaron el lugar para que las autoridades ministeriales investiguen la agresión.

Se presume que el ataque está relacionado con un intento de extorsión, pero la Fiscalía de la CDMX agotará otras líneas investigación.



La unidad estaba estacionada en la colonia Tezozómoc.

Fecha: 30/09/20
Sección: Página: 3 7



DISPARAN PISTOLEROS CONTRA MICROBUSES

Sujetos armados dispararon contra dos microbuses de la Ruta 23 sobre la avenida Rafael Buelna, en la colonia Las Trancas, alcaldía Azcapotzalco. Sobre el cofre de uno de los camiones dejaron una cartulina con la leyenda "las siguientes van para usted Iván".

Sección:

Cruded

30/09/2020

Página:

12





Balean a hombre bajo un puente vial

De acuerdo con los <u>primeros reportes policiales</u>, la víctima estaba dentro de su auto, en inmediaciones de la colonia Atlampa, en la alcaldía Cuauhtémoc. Los sujetos le dispararon cuando se opuso a un asalto y huyeron a bordo de una motocicleta.

Sección:

| 09 | 20 | Página:

OLA PRENGA

Intentó suicidarse de balazo en la cabeza, en Iztapalapa

KARLA RIVAS

Entre la vida y la muerte se encuentra un jefe de familia, quien presuntamente se disparó en la cabeza con un arma de fuego tipo revólver. Al momento de ser hallado por sus familiares, aún sostenía una pistola en una de sus manos.

Autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llevan a cabo las investigaciones a fin de conocer los motivos por los que este jefe de familia decidió acabar con su vida.

Durante la noche aún del lunes, un padre de familia intentó quitarse la vida, disparándose en la cabeza al interior de su domicilio ubicado en calles de la Alcaldía Iztapalapa.

Alrededor de las 22:55 horas, una alerta

Sergio Alejandro "N", de 59 años de edad, intentó quitarse la vida, disparándose en la cabeza al interior de su domicilio ubicado en calles de la Alcaldía Iztapalapa.

emitida por parte de operadores del Centro de Comando y Control C2 Oriente, sobre una persona lesionada por arma de fuego, en calle General Francisco O Arce entre Calzada Ignacio Zaragoza y Pablo Gancia, colonia Juan Escutia, movilizó a los servicios de emergencia.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), llegaron al sitio en donde se entrevistaron con un joven de nombre Bryan

Sección:

Página:





Autoridades ya investigan el presunto intento de suicidio /FOTO: CORTESÍA

"N", de 28 años de edad, quien mencionó ser negra y cachas color café. su hijo, quien aseguró que al interior de hogar su padre se había dado un tiro en la cabeza.

Al ingresar al domicilio pudieron observar a un hombre, de nombre de Sergio Alejandro "N", de 59 años de edad, quien se encontraba recostado sobre la cama con una lesión visible en la cabeza, y en su mano izquierda un arma tipo revólver calibre 38 especial, color

Paramédicos de Protección Civil Iztapalapa, arribaron al lugar de los hechos y tras brindarle los primeros auxilios, lograron estabilizar a la persona, y trasladarla al ISSSTE de Zaragoza para recibir la atención médica necesaria.

El arma fue asegurada por los uniformados y puesta a disposición del Agente del Ministerio Público correspondiente.

39/09/20

Sección:

Página:

Bly CP.



AL MP



Policias del Sector Oasis de la SSC recogieron el arma y la pusieron a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente.



Su esposa trataba de reanimarlo



Y VIVE PARA CONTARLO

SE DA TIRO EN LA CHOYA

Sobre la cama se encontró el revolver con el que intentó matarse

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

ciudad de méxico.- Un hombre intentó quitarse la vida y se disparó con una pistola en la cama de su habitación, pero sus cálculos fallaron y sobrevivió, por lo que fue llevado con vida a un hospital, donde los médicos luchan por salvarle la vida.

El terrible drama que vivió la familia García Enríquez ocurrió poco antes de la medianoche en el domicilio ubicado en el número 27 de la calle Francisco G. Arce, entre Pablo García y Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Juan Escutia, en la alcaldía Iztapalapa, pues los miembros de la familia escucharon un disparo proveniente de la habitación del iefe de la familia e inmediata-

mente corrieron a ver qué era lo que ocurría.

Desagradable sorpresa se llevaron al ver al Sergio Alejandro García Zavala, de 59 años, recostado sobre su cama sangrante y, junto a él, un revolver calibre 38 especial con el que se había dado un disparo en la cabeza.

"Mi amor, mi amor....¿Qué te pasó? Le preguntaba al hombre herido su esposa Angélica Enríquez Ávalos, de 47 años, mientras el hijo de ambos Bryan García Enríquez, de 28 años, llamaba al número de emergencia 911 para solicitar auxilio.

Afortunadamente, la ayuda llegó a los pocos minutos y paramédicos de Protección Civil de Iztapalapa trasladaron al hombre herido a la clínica del ISSSTE de Zaragoza, donde los médicos luchan por salvarle la vida. El hombre se voló la tapa de los sesos.

39/09/20

Sección:

Página:

29



Se fueron juntitos los 2 al más allá

NIEGA

----- G

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN



La hermana del hoy occiso negó que su familiar tuviera problemas con drogas. CIUDAD DE MÉXICO.-

Una pareja fue localizada sin vida sobre una cama en una casa de la alcaldía Azcapotzalco, luego de que sus familiares los buscaran por días sin éxito.

El hallazgo se realizó en un domicilio de la calle 23 de Abril, en la colonia San Pedro Xalpa, donde una hermana del hoy occiso llegó a buscarlo y tocó el timbre en repetidas ocasiones, pero como no le abrieron la puerta solicito el apoyo de la policía para fiorzar las chapas y entrar al inmueble.

Grande fue su sorpresa el descubrir sobre la cama los cuerpos desnudos de su consanguíneo y una mujer, los cuales se encontraban sin vida.

Paramédicos determinaron que el hombre y la mujer fallecieron por intoxicación, tal vez por sobredosis de drogas, pero esto será determinado por la autopsia.

Existe también la posibilidad de que se haya registrado una fuga de gas al interior del departamento, los cual ya es investigado por los peritos encargados del caso.

Sección: La voja

30/09/20

Página: Z

EGráfico

LO CULPAN POR ACCIDENTE

Muerte de motociclista provoca furia contra taxista

IGNACIO RAMÍREZ

Más de un centenar de personas se arremolinaron ayer cerca del cuerpo de un motociclista que falleció y su acompañante resultó herida durante un percance, en la colonia Popular Santa Teresa, en Tlalpan.

Entre familiares y amigos se juntó una multitud que pedía la detención

de un taxista que embistió y mató al piloto de la moto, sobre avenida Unión y calle Temax, alrededor de las 19:00 horas de ayer.

Según reportes, los dos tripulantes —que portaban cascos— viajaban en una motocicleta tipo cargo color blanco, pero sus protecciones poco ayudaron al piloto, que murió instantáneamente.

Paramédicos trasladaron al hospital a la copiloto, mientras que policías resguardaron el lugar.

El fallecido, identificado como Luis, vestía sudadera gris, pantalón azul y casco amarillo. A unos metros, terminó la motocicleta con la llanta delantera desprendida del rin. Los peritos trasladaron el cuerpo hacia el tanatorio de Tlalpan.



30/09/2020

Sección:

Sezvidad

igina: /

OVACIONIES



ATAQUE DIRECTO

Un hombre fue ejecutado por dos sujetos que arribaron en motocicleta a la calle Santa Ursula, en la colonia del mismo nombre, alcaldía de Tlalpan. En el lugar se encontraron al menos 5 casquillos percutidos.